

Pressemitteilung:

Ökologische und soziale Verkehrswende voranbringen – Vorstand des VCD Elbe-Heide im Amt bestätigt

Lüneburg, 11. April 2024

Zufriedenheit bei den Mitgliedern und dem Vorstandsteam kennzeichnete die Mitgliederversammlung vom Verkehrsclub Elbe-Heide, die jüngst im Café Finke (Finkstraße 4) in der Lüneburger Innenstadt stattfand. Der gemeinnützige Verein mit Hauptsitz in Lüneburg rückt die ökologische und soziale Verkehrswende in den Fokus: in der Region soll mehr für nachhaltige Mobilität unternommen werden, insbesondere für den Fuß- und Radverkehr, sowie für den öffentlichen Personenverkehr. Dafür hat der VCD Elbe-Heide am 11. April 2024 den bestehenden Vorstand wiedergewählt. Er besteht aus Astrid Völzke (Vorsitzende), Jonas Korn (stellvertretender Vorsitzender), Theresa Berghof (Schatzmeisterin). Sie vertreten die Interessen der über 400 Mitglieder.

Der VCD Elbe-Heide hat 2023 zwei familienfreundliche E-Lastenfahrräder angeschafft, die als „freie Lastenräder“ kostenlos ausgeliehen werden können. Jedes E-Lastenrad hat eine Transportbox mit Platz für zwei bis drei Kinder. Außerdem gibt es ein Regenverdeck und die Möglichkeit eine Babyschale einzuhängen.

Astrid Völzke, Vorsitzende des VCD Elbe-Heide erläutert: „Die Lastenräder tragen zu mehr Lebensqualität in der Stadt bei, denn sie entlasten unsere Straßen von ruhendem und fließendem Autoverkehr. Das Ausleihen spart Ressourcen und schont den Geldbeutel. Ausleihen ist eine günstige Alternative, da ein Lastenrad teuer ist und nicht überall untergestellt werden kann.“

„Nicht nur angesichts der Klimakrise brauchen wir eine Stärkung ökologischerer Mobilitätsformen. Nebenbei erreichen wir dabei lebenswertere Städte mit weniger Lärm und Abgasen und weniger Verkehrsunfällen,“ ergänzt Theresa Berghof, Schatzmeisterin.

Der Verkehrsclub Deutschland ist ein seit 1986 existierender Verkehrsverein, der sich für nachhaltige Mobilität einsetzt. Ziele sind unter anderem die Sicherheit und Gesundheit aller Verkehrsteilnehmer*innen, unter besonderer Berücksichtigung von Kindern, älteren und behinderten Menschen, die Verminderung der Umweltbelastungen durch Lärm, Erschütterungen, Schmutz und Schadstoffen und sparsame Verwendung von Energie, Raum und Rohstoffen.

Der Regionalverband Elbe-Heide (Landkreise Lüneburg, Harburg und Uelzen) ist offen für alle Menschen, die sich in diesem Bereich einbringen wollen. Das Aktiventreffen findet jeden dritten Donnerstag im Monat um 19:30 Uhr in der Finke (Finkstraße 4) sowie jeden ersten Donnerstag online statt. Interessierte sind jederzeit willkommen oder können sich mit Fragen gerne melden: 04131/7999705 oder elbe-heide@vcd.org.

Bilder: <https://mega.nz/folder/9NFTiApD#nl-djw7dYUXCkyqju3O3RA>